

# Samedi à Saint-Etienne-au-Mont Je rêvais d'un autre monde...

■ Bienvenue sur Géotopia. Ici, l'univers est dominé par des dieux et des déesses. Mais ils sont tellement forts qu'ils se croient invincibles, et décident de se lancer dans une guerre nucléaire pour dominer toute la planète... Seulement, ils n'avaient pas prévu que leurs actions allaient détraquer la terre et provoquer des catastrophes naturelles... Les survivants de la catastrophe bâtissent quelques millénaires plus tard le monde d'aujourd'hui, qui est à nouveau menacé par nos actes. C'est la pièce qu'ont écrite Almudena Ruiz et Philippe Kuczynski, de la compagnie Caban Théâtre. Avec la complicité des danseurs de Néo-street, ils jettent un regard poétique sur l'enjeu de la sauvegarde de notre planète. Pour connaître la suite, rendez-vous samedi !



Samedi sera présentée la nouvelle création du Caban Théâtre.

## Plus d'infos

■ Géotopia : samedi 16 mai 2009 à 15h, à la salle La Cachaine à Saint-Etienne-au-Mont. Entrée gratuite. Réservation indispensable : 03 21 33 29 30. Goûter bio, exposition bio, expo d'art et décorations en bois flotté par Emmanuel Battesti. 17h : Conférence du professeur Caudron. "Plantes médicinales et leurs interactions" à la salle de la Médiathèque, entrée gratuite. 17h30 atelier cuisine : graines germées.

